

Vorlage-Nr. 1843 / 2019

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirates Mainz Gonsenheim am 10.12.2019

Maßnahme zur Sicherung des Zebrastreifen in der Mainzer Straße vor dem Rathaus

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Stadtverwaltung wird gebeten aus Sicherheitsgründen zusätzlich in der Mainzer Straße, vor dem Zebrastreifen und der Haltestelle Rathaus, eine stationäre Geschwindigkeitsanzeige zu installieren.

Begründung:

Mehrere Anwohner haben uns darauf hingewiesen, daß die Autos die aus der Pfarr- bzw. aus der Klosterstraße kommen oft schneller als die vorgeschrieben 30 Km/h fahren. Dies gab schon öfters gefährliche Situationen dort wo die beiden Straßen in die Mainzer Straße übergehen. Die Gefahr geht hauptsächlich von der Klosterstraße aus. Deshalb wäre es sinnvoll kurz vor dem Zebrastreifen (Haltestelle) eine stationäre Geschwindigkeitsanzeige zur Erinnerung an das Tempolimit von 30 Km/ zu errichten.

Für die AfD im Ortsbeirates
Mainz Gonsenheim

Bernd Zerban